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尚朝阳指出， 过去一年尤

其是今年疫情防控的大战大

考，让我们更加清醒地认识到，
经济社会发展中还有不少困难

和问题。 我们一定努力改进工
作，切实履职尽责，尽心竭力不
负人民期望和重托。

尚朝阳指出， 当前经济社
会发展面临的风险挑战前所未

有，但大挑战催生大调整，大危
机蕴含大机遇。 只要我们把自
身工作放到全国、 全省大局中
去审视，把确保“十三五”圆满
收官与谋划“十四五”发展相衔
接， 把抗击疫情所凝聚起的强
大正能量转化为推动经济社会

发展的持久动力， 就一定能够
在危机中育新机、 于变局中开
新局。

尚朝阳指出， 综合研判形
势，考虑疫情影响，今年经济社
会发展主要目标是：优先稳就业
保民生， 坚决打赢脱贫攻坚战，
努力实现全面建成小康社会目

标任务； 主要经济指标高于全
国、全省平均水平，城镇新增就
业、城镇登记失业率控制水平保
持在全省前列，居民消费价格指
数涨幅控制在 3.5%左右，进出口
促稳提质，居民收入增长与经济
增长基本同步，现行标准下贫困
人口全部脱贫，重大风险有效防
控，万元生产总值能耗降低 2.2%

左右，环境保护等约束性指标完
成省定任务。

尚朝阳指出， 当前距年底
只有 7 个月， 我们将毫不放松
常态化疫情防控， 争分夺秒做
好经济社会发展各项工作。 要
守住“六保”底线，稳住经济基
本盘，与企业共克时艰，切实优
化营商环境， 加快推动消费回
升，积极扩大有效投资，稳定和
扩大就业。 要坚决打赢三大攻
坚战， 补齐全面建成小康社会
短板，决战决胜脱贫攻坚，打好
污染防治攻坚战， 强化重大风
险防范。要大力发展新型工业，
打牢高质量发展支撑， 全面激
发工业潜能， 大力实施回归工

程，持续推进创新发展。要积极
培育壮大特色产业， 助推农业
发展农民增收， 加快发展现代
农业，全力推进全域旅游，积极
发展农村电商， 深化农村综合
改革。要加快新型城镇化建设，
促进城乡协调融合发展， 提升
中心城区功能品质， 建设特色
县城，加强村镇建设。要坚持保
障和改善民生， 做实利民惠民
便民各项工作， 持续办好民生
实事，加快推进健康信阳建设，
加大基本民生保障力度， 办好
人民满意教育， 推动文化繁荣
兴盛，提升社会治理能力。

尚朝阳指出， 做好特殊之
年的各项工作， 关键在于扎实

推进政府自身建设。 我们将始
终把政治建设摆在首位， 坚持
依法行政， 深入推进党风廉政
建设，持续推进政府效能建设，
凝心聚力抓发展， 多措并举保
民生。

根据大会议程， 会议审查
了市人民政府 关 于 信 阳 市

2019 年国民经济和社会发展
计划执行情况与 2020 年国民
经济和社会发展计划(草案)的
报告，关于信阳市 2019 年财政
预算执行情况和 2020 年财政
预算(草案)的报告。

出席市政协五届四次会议

的政协委员及有关部门负责同

志列席了会议。

信阳市五届人大五次会议隆重开幕

乔新江参加市五届人大五次会议平桥区代表团审议时指出

在统筹疫情防控和经济社会发展上当前锋做表率
为全面建成小康社会奋力实现“两个更好”作出更大贡献

本报讯（记者 邹 乐）5 月
29 日下午 ,省人大常委会副主
任、市委书记乔新江到市五届
人大五次会议平桥区代表团 ,
与代表共同审议政府工作报

告。 他指出 ,要以习近平总书
记视察河南重要讲话精神为

统领 ， 在统筹疫情防控和经
济社会发展上当前锋 、 做表
率， 为全面建成小康社会、奋
力实现 “两个更好 ”作出更大
贡献。

李灵敏、郭景朝、朱明娥、
罗德勇等代表先后发言 ,大家
一致认为，政府工作报告篇幅

虽短，但内容丰富 ，既立足当
前 ， 又谋划长远 ， 是一个高
举旗帜 、 务实发展 、 担当作
为 、贴近民生 、信心满满的好
报告。

讨论中，乔新江充分肯定
了平桥区经济社会发展取得

的成绩，希望平桥区继续发扬
大别山精神 ,苦练内功 、狠做
实功，百尺竿头、更进一步，努
力为全市经济社会发展作出

新的贡献。
乔新江指出，平桥区作为

中心城区的重要组成部分，地
位和作用举足轻重。 要在贯彻

新发展理念上当前锋。 着力在
创新发展 、协调发展 、绿色发
展 、开放发展 、共享发展上下
功夫，切实把制造业高质量发
展作为主攻方向，大力实施产
业集聚区二次 “创业 ”和开放
招商战略 ， 持续做大实体经
济，端牢工业饭碗，推动“产城
村 ”融合协调发展 ，正确处理
好保护与发展的关系 ， 更加
注重为民惠民 ， 不断提升人
民群众的获得感 、幸福感 、安
全感。 要在做好“六稳”工作、
落实 “六保 ”任务上当前锋 。
把 “六保 ”作为 “六稳 ”工作的

着力点 ， 树牢底线思维和问
题导向 ， 用活用好各项政策
措施 ， 积极争取更多资金支
持 ，不断优化营商环境 ，千方
百计利企援企稳企安企 ，扩
大有效投资 、激发消费潜力 ，
有效畅通产业循环 、 市场循
环 、经济社会循环 ，推动经济
行稳致远 。 要在打好打赢三
大攻坚战上当前锋。 聚焦“两
不愁三保障 ”目标 ，坚决打赢
脱贫攻坚战 ； 聚焦持续改善
环境质量 ， 坚决打好污染防
治攻坚战 ； 聚焦营造和谐安
定环境 ， 坚决防范化解重大

风险 。 要在加快大别山革命
老区振兴发展上当前锋 。 始
终牢记习近平总书记“两个更
好 ”的殷殷嘱托 ，深入研究重
大政策 ， 结合实际 、 找准定
位 、发挥优势 ，积极谋划实施
一批重点项目，统筹推进新型
城镇化和乡村振兴，加快补齐
乡村基础设施和公共服务短

板，推动人才、土地、资本等要
素在城乡间双向流动和平等

交换 ，形成城乡互动 、良性循
环的发展局面。

王新会、谢天学、熊开程、
陈延虎参加审议。

尚朝阳在参加市五届人大五次会议河区代表团审议时强调

立足区情 脚踏实地 做出成绩 当好表率
本报讯（记者 李 浩）5 月

29 日下午，市长尚朝阳来到市
五届人大五次会议河区代

表团，与代表们一起审议政府
工作报告。

于海忠、李强、朱全华、杨
春丽、阮中杰等 5 位代表结合
政府工作报告，围绕加快中心
城区城市有机更新、加快启动
两湖区域规划编制和建设步

伐、深入落实国家支持企业发
展政策等方面作了发言。

尚朝阳首先向代表们传

达了刚刚闭幕的全国两会精

神。 他指出，去年以来，河区
抢抓机遇 、迎难而上 ，城市有
机更新实现新突破，脱贫攻坚
成效显著，全域旅游取得新进
展，社会治理能力和水平显著
提升。 下一步要以习近平总书
记视察河南深入信阳革命老

区重要讲话精神为统揽，深入
贯彻落实全国两会精神，立足
区情、脚踏实地，做出成绩、当
好表率。

尚朝阳强调，要统筹抓好

疫情防控和经济社会发展，抓
紧抓实抓细常态化防控各项

工作， 巩固疫情防控成果，牢
固树立新发展理念，推动经济
持续健康发展， 落实 “六稳”
“六保”工作要求，维护经济发
展和社会稳定大局。 要坚决打
好打赢三大攻坚战 ，聚焦 “两
不愁三保障”， 着力解决突出
问题 ； 围绕大气和水环境治
理，下大力气推动生态环境质
量持续改善；聚焦热点焦点问
题，抓源头、保稳定，巩固和谐

稳定局面。 要加快培育优势产
业， 以茶产业发展为重点，在
特色农业上提质增效，以产业
集聚区二次创业为抓手，在新
兴产业上培育亮点，以金牛物
流产业集聚区为载体，在现代
服务业发展上培植优势，以茶
旅融合发展为突破口，在全域
旅游上叫响品牌，以优化营商
环境为抓手，在回归经济上持
续发力 。 要统筹城乡融合发
展 ，接续推进乡村振兴 ，高标
准建设城市片区，为全市城市

建管勇探新路，结合百城建设
提质工程，持续深化城市创建
工作。 要持续优化营商环境，
强化 “店小二 ”意识 ，深化 “放
管服 ”改革 ，推进政务服务标
准化和政务服务事项流程再

造，增强市场主体的认同感和
获得感。 要切实保障和改善民
生，紧盯群众关注的热点难点
问题，全力以赴办好办实民生
实事 ， 不断增强群众的幸福
感、获得感。

曹新博、詹玉锋参加审议。
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